

Grupo Lets ficha al ex jefe de innovación abierta de Acciona para impulsar la actividad en startups

- La firma crea un nuevo vertical para desarrollar estrategias de innovación corporativa y conectar startups y grandes empresas



Javier González Báez

Empresas Start-up Tecnología alimentos Innovación Inversión Capital riesgo Acciona

<https://cincodias.elpais.com/companias/2025-04-03/grupo-lets-ficha-al-ex-jefe-de-innovacion-abierta-de-accio...>

Santiago Millán

Jueves, 03 abril 2025

El conglomerado empresarial Grupo Lets busca crecer en el ámbito de startups. La firma, que ya cuenta con actividades de asesoramiento legal y financiación, ha incorporado a Javier González Báez, ex responsable de Open Innovation de Acciona, para que lidere Letsinnovate, la nueva vertical del grupo enfocada en el desarrollo de estrategias de innovación corporativa y la conexión entre startups y grandes empresas.

Según Lets, González Báez aportará su experiencia acumulada en sus más de 20 años en Acciona, donde encabezó distintas iniciativas de innovación abierta, potenciando la transformación empresarial a través de la innovación. El ejecutivo ha desarrollado iniciativas clave para impulsar la adopción de tecnologías emergentes y fomentar la colaboración entre corporaciones y startups, fortaleciendo así la competitividad de las empresas.

El grupo explica que Letsinnovate nace con el objetivo de ayudar a las corporaciones a identificar oportunidades estratégicas, diseñar programas internos y externos de desarrollo tecnológico y conectar con startups que aporten soluciones disruptivas. "Su enfoque combina el análisis de tendencias emergentes con la implementación de estrategias de innovación abierta y colaborativa, permitiendo a las empresas integrar nuevas tecnologías de manera eficiente en sus modelos de negocio", dice la forma.

A través de este modelo, Letsinnovate no solo permitirá a las empresas anticiparse a los cambios del mercado, sino que también facilitará la creación de alianzas con startups, fondos de inversión especializados en tecnología y otros actores clave del ecosistema de innovación. Además, contribuirá a estructurar iniciativas que ayuden a las empresas a optimizar sus procesos, mejorar su competitividad y generar nuevas líneas de negocio basadas en el aprovechamiento de tecnologías como la inteligencia artificial, la digitalización de procesos y la sostenibilidad aplicada a la innovación.

El conglomerado señala que Letsinnovate se integrará dentro de su ecosistema, complementando los servicios de asesoramiento legal y financiero para startups y corporaciones. Su actividad estará estrechamente vinculada con Letsfinance, filial especializada en *corporate finance* y asesoramiento estratégico para startups, *scale-ups* e inversores, facilitando la estructuración de vehículos de inversión en innovación y ofreciendo estrategias de financiación adaptadas a empresas en fase de crecimiento.

Al mismo tiempo, trabajará de la mano con Letslaw, despacho de derecho mercantil, digital y tecnológico del grupo, especializado en asesoramiento legal a startups, empresas tecnológicas e inversores, para garantizar la seguridad jurídica en los procesos de colaboración entre estas compañías, "protegiendo la propiedad intelectual y asegurando el cumplimiento normativo en entornos de innovación abierta".